

Le sport, lien entre handicapés et valides



Les participants aux tournois de sarbacane et de tir à l'arc. ©

PHOTO HERVÉ RADOU

ARTICLE ABONNÉS « Faire découvrir le handicap à nos élèves valides », c'est ainsi que Joëlle Lienard, professeur d'histoire-géographie, définissait, jeudi matin, au foyer...

« Faire découvrir le handicap à nos élèves valides », c'est ainsi que Joëlle Lienard, professeur d'histoire-géographie, définissait, jeudi matin, au foyer Alice Girou de Lège, l'action culturelle de son établissement, le lycée Nord-Bassin. Il s'agissait d'un des temps forts du projet : un...

Il s'agissait d'un des temps forts du projet : un tournoi de sarbacane mixte handi-valides regroupant treize lycéens et une soixantaine de résidents de l'IME (institut médico éducatif) de Saint-Émilion et de l'ESAT de Pessac. Après la composition d'équipes de débutants et de confirmés, les organisateurs, parmi lesquels Valérie Arnous du foyer Alice Girou, ont également proposé du tir à l'arc et des jeux d'antan.

Pour Stéphanie Codant, initiatrice et coordonnatrice de cette action baptisée « Regards sur le handicap », l'objectif était de sortir de « la foire aux phénomènes. Cette opération se place sous le triple signe de la rencontre, du partage et de la foi humaniste dans le progrès social. »

Projets communs

Son appel a été reçu 5 sur 5 au lycée puisque douze professeurs se sont spontanément impliqués dans le projet et pas moins de 350 lycéens sur les 875 que compte l'établissement. « Ces élèves sont bénévoles et proposent, avec une équipe pédagogique pluridisciplinaire, une large diversité d'actions telles qu'une création collaborative multimédia, des rencontres discussions, sorties pédagogiques, échanges inter-établissements, lectures, concerts, expositions, émissions radiophoniques, journal lycéen, projections cinématographiques », poursuit Stéphanie Codant.

La rencontre de jeudi sera relatée dans le prochain numéro du « Pigeon de Poche », le journal lycéen, et les élèves de 1ère S, pilotes de la revue, recevront les pensionnaires du Centre Alice Girou, membres de leur journal, pour mettre au point le développement d'une collaboration entre les deux périodiques : échanges d'articles, interviews mutuelles, rédactions communes.

Le prochain rendez-vous est fixé au 18 mars où un atelier de sport adapté, football en fauteuil, sera proposé aux pensionnaires du centre dans deux classes d'EPS et animé par Frédéric Cazenave, éducateur handisport. La manifestation de clôture regroupant tous les acteurs de ce projet culturel imposant et complexe se déroulera le vendredi 29 avril de 14 heures à 16 heures au lycée Nord-Bassin.

H. R.